
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 675
22 de noviembre de 2016

Estudiantes de Administración Pública colaboran en la gestión de transparencia en instituciones públicas

Como resultado de un convenio entre la Universidad Central del Ecuador y el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social, nacen brigadas de transparencia que a través de los estudiantes determinarán la calidad del servicio público. El proyecto acarrea beneficios e intenta infundir la lucha por la transparencia, la calidad de la gestión, además de que la Universidad Central del Ecuador se vincula con organismos importantes como el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social, por último potencializa a los estudiantes, la razón de ser de la universidad.

El cronograma está listo, a partir del mes de Diciembre, empezarán las visitas a diferentes ciudades y cantones como Cayambe, Latacunga, Santo Domingo, Mejía, Pedro Moncayo, Saquisilí. Las brigadas estarán conformadas de 9 estudiantes de administración pública, los mismos que empezarán su capacitación el 17 de noviembre del presente año, para posteriormente viajar a las locaciones designadas. Con esto se pretende que los alumnos cumplan con el requisito de prácticas pre profesionales para poder graduarse. Los estudiantes de octavo semestre en adelante deben completar 80 horas, mientras que los estudiantes de semestres inferiores necesitan aprobar 400 horas.

Edwin Jarrín, Vicepresidente del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social, reflexiona que a veces es importante dar un salto hacia el participar, hacia el ser parte de algo, el mejor antídoto para la corrupción **A.G**

